

令和6年10月安芸市教育委員会定例会議 議事録

開会および閉会

令和6年10月25日 8時53分開会 9時21分閉会

安芸市役所第7会議室

出席委員の氏名

教育長 藤田 剛志

教育委員 ○門脇 茂利 ○中屋 恵美

※○印は署名委員

委員を除く出席者

学校教育課	大坪 浩久	教育次長兼学校教育課長
	樋口 雅文	学校教育課長補佐兼学校給食センター所長
	篠原 博之	指導主事
	清岡 幹	学校教育係長
	西内 拓也	学校教育係主幹
生涯学習課	藤田 隆史	生涯学習課長兼少年育成センター所長 兼女性の家館長兼図書館長
	濱渦 美智	課長補佐兼文化財係長
	近森 敦子	生涯学習課長補佐兼市民館長
	小松 正浩	生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長 兼市民会館事務局長
	高橋 峰彦	スポーツ振興係長
教育研究所	安養寺 仁	教育研究所長

議事の経過

開会 8時59分

開会挨拶 教育長

(諸般の報告について)

※諸般の報告(10月)に沿って報告

(学校教育係)

○篠原指導主事

10/16に安芸市芸西村陸上記録会を実施した。約20年ぶりに女子ソフトボール投げで53mの新記録が出た。天候が心配されたが無事終了した。

○樋口学校教育課長補佐兼学校給食センター所長

保護者を対象にした小学校移転統合についての説明会を各所で実施した（10/1 安芸第一小学校、10/3 おひさま保育所、10/8 矢ノ丸保育園、10/11 穴内小学校、10/15 赤野小学校）。保護者説明会の中では、「安芸第一小学校の場所が利便性も良いのでここに建ててほしい（安芸第一小学校）」「統合後は1校でも良いのではないか（おひさま保育所・矢ノ丸保育園）」「浸水区域内には行きたくない（穴内小学校）」「小規模校のどこがダメなのか。赤野に小学校を残してほしい。小規模校に対応した支援をしてほしい（赤野小学校）」といった意見が出ていた。

9月末時点での無料塾の登録生徒数は105名（2名増）。

○藤田教育長

10/19に中学校安芸地区駅伝大会を開催した。男子の部には7チーム、女子の部には6チームの参加があった。安芸中学校からも男女各2チームが参加した。

（生涯人権学習係）

○小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長

10/14にE・M&Eコンサートを開催し350名の入場があった。中学校の吹奏楽部も参加しており、リハーサル中にプロからの助言をもらうなど、技術の向上の機会にもなったかと思う。

10/20に安芸市民芸能祭を開催し208名の入場があった。

（図書館）

○小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長

県立安芸中学校から1名を職業体験で受け入れた。

（スポーツ振興係）

○高橋スポーツ振興係長

10/18にタートルマラソンの申し込みを締め切った。申込者数906人（前年度100人増）。

10/20にあっきーなが主催するスポーツフェスティバルに後援という形で関わった。

（文化財係）

○濱渦課長補佐兼文化財係長

歴史民俗資料館では9月から引き続き「あきの鉄道展」を展示中（～11/10）。

書道美術館では「市制70周年記念」で作品を展示開始した（～1/19）。

（女性の家）

○小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長

五藤家安芸屋敷で開講している朝ヨガ教室が好評。

10/28 にロビー展を実施する。

(市民館)

○近森生涯学習課長補佐兼市民館長

10/2 にフレイルチェック・百歳体操を実施し、15 名が参加した。

10/21 の西浜公民館区意見交換会には 21 名が参加した。

(少年育成センター)

○小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長

定期補導と巡回パトロールを実施している。特に問題はなかった。

10/20 にファミリー釣り大会を開催した。110 名（うち子ども 53 名）が参加した。

10/24 に補導委員会を実施した。

不審者情報が 10/21 に 1 件あった。コメリの北側道路で女兒 2 名が不審者に声をかけられる事例が発生した。関係機関に連絡をとって対応した。

(教育研究所)

○安養寺所長

10/1～10/8 に学校訪問を実施した。

10/6 に奈比賀地区運動会に参加した。いくつかの小学校の運動会と同日だったため児童は少なかったが、多くの地域住民の参加があった。

10/19 に野生塾「タイの文化と料理」を実施した。タイの文化について講演を聴き、ガパオライスを作った。約 50 名が参加した。

(諸般の報告に対する質問及び討論の要旨)

学校教育課の報告について

【質問】（門脇委員）

陸上記録会のソフトボール投げのこれまでの最高記録はどのくらいだったのか？

○篠原指導主事

これまでの最高記録は 51m（平成 17 年）。今回の陸上記録会 53m を芸西小学校の児童が記録した。いろいろな競技で良い記録が出たが、一番印象的な記録だった。

生涯学習課の報告について

【質問】（藤田教育長）

不審者情報の子どもは安芸第一小学校の児童か。

○小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長

土居小学校の児童。

(行事予定について)

※各自、行事予定表を確認

○高橋スポーツ振興係長

11/1～11/17に阪神タイガースが秋季キャンプを行う。休みが2日あるので15日間の練習になる。10/31には空港で歓迎セレモニーを行う。土日祝にイベントを開催予定。

12/8にタートルマラソンを開催予定。交通規制の情報などを広報に載せる。

○藤田教育長

阪神タイガースが秋季キャンプは監督が代わり話題性もあるため、かなりの来客が見込まれる。

○門脇委員

一軍も来る予定か？

○藤田教育長

発表はされていないが、来ると思われる。駐車場整理等も忙しくなりそう。安芸市が賑やかになると思われる。

○小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長

11/10に安芸市美術展覧会表彰式を行う。

市展を一般の部(11/9～11/17)、小中の部(11/20～11/27)の日程で開催する。小中の部の作品は10/24に搬入しており、10/26に審査予定。

○樋口学校教育課長補佐兼学校給食センター所長

小学校の移転・統合説明会について、地域住民を対象に行う説明会を行う。HPおよび広報で周知しており、15か所を回る予定。畑山地区には子どもがおらず、まちづくり懇談会でも確認をとって開催しないことになっている。

○門脇委員

小学校の移転・統合先は浸水区域外へ、という意見も出ていたとのことだが、仮に2校建てるとすると、どこに建てるのか？旧清水ヶ丘中学校区は跡地になるかと思うが、旧安芸中学校区はどこへ行く、という話は出ていないか。

○樋口学校教育課長補佐兼学校給食センター所長

市街地の多くが浸水区域内に入っており、場所を探してはいるものの見つからず提案も出来ていない状態。浸水区域内になるが、安芸第一小学校の場所をかさ上げして立て替える、もしくは市街地で場所が見つければそこをかさ上げして新設したいと話をしている。

○藤田教育長

11/2 に市立安芸中学校で開校して初めての体育大会を行う。安芸中学校には 200 台程度駐車が可能だが、120 名ほどに来賓案内を送っているため中学校駐車場だけでは足りない想定している。そのため、市役所の駐車場を開放し、市役所から学校まで教育委員会職員が送迎する予定。ぜひ見に来ていただきたい。

○門脇委員

バスは発着の時間を決めて運行するのか。

○藤田教育長

送迎用に 2 台用意している。

○大坪教育次長兼学校教育課長

体育大会の始まりと終わりに運行予定。

○安養寺所長

11/8 に安芸市小中学校連合音楽会を安芸中学校で実施する。駐車場に心配がある。

11/20 にふれあい教室で室戸方面へ遠足に行く。

11/30 に野生塾「バウムクーヘン」を開催。

(その他)

※特になし

以上

閉会 9時21分

(署名)

教育委員

調製者

学校教育課 西内 拓也